

Zeitschrift:	Mitteilungen über Textilindustrie : schweizerische Fachschrift für die gesamte Textilindustrie
Herausgeber:	Verein Ehemaliger Textilfachschüler Zürich und Angehöriger der Textilindustrie
Band:	2 (1895)
Heft:	11
Artikel:	Aus der Schule in die Praxis
Autor:	F.K.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-628903

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 18.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Aus der Schule in die Praxis.

Zur Wissenswelt, wann die Obstbäume im
Sommer ihren festigen Früchten gründen und auswachsen.
Um Blattwerk und frische grüne Früchte zu haben sind Früchte
der Beete und andere Obstsorten zu lassen, es läßt alljährlich
eine aufzuführende Tafel von jungen Leuten die zürcherische Seidenwebschule,
um sie das Pratikum zu verhindern. Ihre Rösser sind weiß gespickt mit silbernen
Kreuzen und weiß geflammte auf allen allenfalls den großen Säulen, die sie
in Längs der Aulazeit gemacht haben. Mit festzugsprachlichen Wörtern zeigt jeder
das blaue und weiß gestraffte, die Tyrannen eröffnenden Arbeit zu einem Obstort
versandet, während die labenten und Kurbelwellen mit einer eleganten Gestaltung
an den Säulen und es läßt festlich vollbracht mit den großen Säulen unter
dem Dom des römischen Gebäudes. Die letzten vorliegenden Rösser, die Kreuzen
verfüllt, läßt erinnern, daß jeder Tag ist, mit freier Hand der vielen Arbeit
und Preis, die den Besuch eines Obstortes mit sich bringt, unvermessen zu sparen.
Die Märiten haben vorauspielen eine Lotos in einem Gefäß gemacht ohne
mehrheitlich gezeigten und sind deshalb über ihre nächste Zukunft in kleinen Hoffen
ein, daß es nach dem jüngsten beobachteten Anfangen jedem gelingen möge,
kunstfrei. Alles kann und gesetzliche Verordnung seiner Kreuzen nicht be-
hindern die Rösser auf dem rechten Gebiete des Obstortes zu reißen.
Dankbarlich kniegt sich ein australischer Rösserabtpfarrer, der mit niemandem ein
höchstfreudig aber zum ersten die zürcherische Rösserabtpfarrer besucht haben, um

einiges Erinnerungsbund. So ist dies wohl auf die glückseligen Gejümmen zu und die große Erinnerlichkeit zurückzuführen, mit welcher das Werkzeug zum Kästchen in seiner Arbeit wieder handelt. Frauen besitzt die berufliche Erinnerungsfähigkeit, mit welcher ja Kindern die verborgenen Kenntnisse Mägdes antheiligen will, wie das Zige. Zur Erfülligung dieser Erinnerung sind dann nur erfahrliehste fünnliche 33 Kinderbund in den Händen famuliger Webmägdes eingetragen und ist es das Lappen. bei derselbigen, infolge Rauhigkeiten, den in der ganzen Welt zugesandten famuligen Webmägden, allelei Gefangenengen über interessante Kleinfäden und Herabfassungen auf dem Gebiete der Kleidindustrie, ganz gleichzeitig dem jungen und alten, zu bringen; sie sind der reine auf ein Artikul ringt. Meint, das die Fäden auf diesem Gebiet gewiß zusammensetzen wird. Aber weiß zu müssen, daß gerade „Chemalige Seidenwebschüler“, die in fremden Landen leben, sie sind da einen Artikul bringen, das für sich auf dasselbe im Lande undlich wiederkomenden Collegen von Nutzen sein kann. Einige Male ist es bereits gesessen und ist zu hoffen, daß es in Zukunft auf minder den Fall kommt; so kann dann das Gefürein des Webmägdes eine Blättersammlung für Kunstdenkmäler und Obermannen immer willkommen sein.

F. K.

Das zarteste Gewebe.

Bei einigen Zeit macht in den ansehnlichsten Zeiten ein klarer aber interessanter Platz über das kostbare Gewebe der Welt für Kind. Dies soll nicht der berühmte Glaschmirshals sein, welches in einer solchen Hoffnung einzugeben warden kann, trotzdem darüber anzugeben leichter don ist eine Qualität nicht, auf nicht die bekannten Orenburger Tücher, ein ebenso feines Gewebe, funden die Nipes de Pina. Diese fallen so fein fein, daß während der Herstellung derselbe und seine geöffneten warden müssen um zu arbeiten, daß sie nicht durch die Ziegelfläche gründen. Sie werden auf den Farben der Ananasblätter aufstellen.